

El Gerente de cooperativa agrícola III

Por Francisco Ibarrola

La humanidad está ya entrando con paso decidido en la Era Científica (véase los números anteriores en que analizaba este tema).

Los problemas de todo orden, que surgirán, que ya están surgiendo en la Nueva Era serán de envergadura, volumen y extensión no conocidos hasta hoy por la familia humana.

Los líderes que han de dirigir y encauzar a la humanidad en este período y que se han de enfrentar con esta problemática han de estar dotados y equipados de una formación humana sólida y profunda y una preparación científica y técnica exhaustiva.

Como repito una vez más, el porvenir y la actuación de la Cooperativa y sobre todo el espíritu cooperativista en la Era Científica será determinante para la sociedad.

Si se me pregunta qué tipo de Cooperativa y Asociación de Cooperativas serán las que se impongan en ese período no sabría contestar.

Parodiando el título de una novela, diría que estamos condenados los países y los hombres a vivir juntos en un planeta que se queda cada vez más pequeño y estrecho.

Paralelamente convivirán y se desarrollarán los sistemas cooperativos y comunitarios más antagónicos que conocemos hoy día en los distintos países

El buen Gerente de una Cooperativa Agrícola, en el fondo es un líder nato, tenga o no conciencia de ello.

En una empresa privada, sobre to-

do si es S. A. el competente y honrado Gerente tiene que preocuparse como obligación primordial de la prosperidad de su empresa y eficacia de su labor empresarial.

¿Que empresa Sociedad Anónima podrá exigir otra cosa a su Gerente?

Pero el verdadero Gerente de una Cooperativa que cumple con éxito y eficacia su función empresarial, bien sabe que con ello no ha cumplido totalmente con su función.

Moralmente, aunque no se le exija legalmente, es consciente de que debe dedicar atención constante con su ejemplo, con su palabra, con su vida intachable dedicada y centrada en la Cooperativa, a la formación humana y cooperativa de socios y rectores. Porque si al final de sus días o de su vida laboral ha conseguido crear una gran Cooperativa y a través de su labor ha elevado el nivel económico de sus socios ha cumplido bien con su labor en una vertiente.

Pero si no ha logrado elevar en los socios el espíritu cooperativo que que significa entre otras cosas mayor solidaridad, espíritu de sacrificio y generosidad o aún por el contrario se ha desarrollado el egoísmo individual, la insolidaridad que a veces promueven paladinamente la abundancia y éxito económico, nos debemos preguntar si esa Cooperativa habrá servido de algo y merecía tanto esfuerzo y tesón de Rectores y Gerente.

Siendo por tanto muy importante la labor empresarial del Gerente, es